
Истринские общественники приняли участие в обсуждении развития гражданского общества 

В понедельник, 4 декабря, представители 
Общественной палаты г.о. Истра – О.И. 
Голубева, Д.А. Ляпин и О.В. Леонова 
вместе с директором Истринского 
профессионального колледжа Е.В. 
Унтиловой побывали на III 
Межрегиональном форуме развития 
гражданского общества, посвященном 
Году педагога и наставника.  

Тематика форума охватывала ключевые 
аспекты деятельности институтов 
гражданского общества и направлена на 
обсуждение актуальных региональных 
вызовов и трендов развития.  

На форуме поднимались вопросы, касающиеся стратегии дальнейшего развития гражданского 
общества. Истринцы стали участниками секции «Проблемы в организации общеобразовательной 
деятельности. Подходы, пути решения», на которой выстроился живой диалог, как дальше будут 
развиваться эти направления.  

Об участии в форуме Оксана Игоревна и 
Екатерина Владимировна рассказали на 
заседании комиссии по образованию 
Общественной палаты г.о. Истра, которое 
прошло в Истре 5 декабря. 
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